



**LE 11 OCTOBRE 2011.
ET APRES ??
Pourquoi FO Drôme Ardèche n'appelle pas**

Pour FO Drôme Ardèche, la crise de l'endettement est celle du système capitaliste et de ses dérives financières, que l'on fait payer aujourd'hui aux citoyens.

FO Drôme Ardèche affirme que pour sortir de cette logique infernale, l'issue se trouve dans une réforme globale du système afin de relancer la croissance et l'emploi.

Ce qui passe par :

- l'augmentation des salaires,
- la préservation des services publics,
- la préservation de la Protection sociale,
- une véritable réforme fiscale.

Pour FO Drôme Ardèche, il s'agit de construire un vrai rapport de force pour peser efficacement sur le gouvernement.

Or, la journée du 11 octobre 2011 est une action de « com » s'inscrivant en perspective des élections du 20 octobre dans la Fonction Publique d'Etat et Hospitalière.

Pour mémoire, les salariés n'ont pas oublié les grandes manifestations de 2010 contre la réforme des retraites, qui n'ont pas fait reculer le gouvernement.

FO Drôme Ardèche, n'a cessé d'expliquer que sans monter d'un cran avec un appel commun à une journée de grève interprofessionnelle, le gouvernement ne reculerait pas.

Pour FO, faire une journée de manifestations sans base de revendications communes et sans construction d'un vrai rapport de force, c'est une journée où le gouvernement regardera passer les manifestations comme « *les vaches regardent passer les trains* »

**C'EST POUR TOUTES CES RAISONS
QUE FORCE OUVRIERE
N'APPELLE PAS A MANIFESTER LE 11 OCTOBRE 2011**